

## Sagesse...

Soumis par Administrateur  
07-02-2009

Les habitants d'Aksehîr ont besoin d'un sage pour leur apprendre le monde.  
Ils vont chercher Nasr Eddin et l'amènent en place publique.

« Que voulez-vous que je vous apprenne que vous ne savez pas ?

- Tout !

- Je n'ai rien à faire avec de tels ignorants. » Et Nasr Eddin s'en va.

Les dignitaires réfléchissent et demandent au peuple de répondre sans froisser le grand sage.

Ils vont rechercher Nasr Eddin qui demande :

« Que voulez-vous que je vous apprenne que vous ne savez pas ?

- Rien !

- Alors si vous savez tout, je m'en vais. » Et Nasr Eddin s'en va, énervé.

Les dignitaires réfléchissent de nouveau et demandent cette fois-ci au peuple un peu plus de compréhension avec une telle sagesse. Ils vont retrouver Nasr Eddin et le ramènent en ville.

« Que voulez-vous que je vous apprenne que vous ne savez pas ? »

Une moitié crie :

« Rien ! »

Et l'autre moitié :

« Tout ! »

Alors Nasr Eddin excédé, dit :

« Hé bien, que ceux qui savent apprennent à ceux qui ne savent pas. »

-----  
Nasr Eddin porte au palais du roi des figues délicieusement mûres.  
Sa majesté ce matin-là est d'une humeur très irritable.  
Il ne peut supporter la face rayonnante de Nasr Eddin qui, se dit-il,  
est vieux, pauvre et souvent la risée des badauds.

Il saisit alors, en pleine audience et sous le regard consterné de la foule,  
une poignée de figues et d'un mouvement inconsidéré  
l'écrase sur le visage lumineux de Nasr Eddin.  
Et plus  
il jette les fruits mûrs sur cette face contrariante .

Nasr Eddin répète, ravi:

"Merci Allah, Allah Akbar , merci Allah."

Le roi, dans un éclair de lucidité, lui demande alors:

"Mais, Nasr Eddin, pourquoi dis-tu merci Allah?"

"Oh altesse, c'est simple, je voulais vous offrir des noix de coco et je  
n'ai trouvé sur le marché que des figues!"

Nasr Eddin Hodja